



（遅ればせながら）明けましておめでとうございます。 今年もよろしくお願ひいたします。

先週、後期後半の始まりの週に学校だよりを出しそびれたせいですいぶん遅くなりましたが、今年もよろしくお願ひいたします。早いもので、1月も半分以上を過ぎてしまいました。12月、6年生に「1月は行く、2月は逃げる、3月は去る」という話をしたことがあったのですが、そのスピードをまさに今実感しています。（毎年そうなのですが、本當にはやいです！）また、後期後半の始まりの集会（リモート）では、目標を何か立てて努力すること、新しい学年を迎える前に、今の学年の学習で分からぬところを減らし、復習をきちんとしておくことなどについて話しました。自信を持って新しい学年を迎えてほしいとの思いからです。子供たちの一層の成長が見られるよう職員も頑張っていきますので、変わらぬご協力を今年もお願ひいたします。今年一年が皆様にとって素晴らしい一年となりますよう、心よりお祈り申し上げます。



前途洋々

オミクロン株が猛威を振るっています

御存知のとおり、年が明けて、県内の新型コロナウイルスの新規感染者数が過去最高を更新し（1月19日（水）現在711人）、再度「まん延防止等重点措置」が21日（金）から2月13日（日）まで適用されることとなりました。町内の学校も多く影響を受けています。現在のところ、本校では休校等の措置に至らずに済んでいます。ご家庭のご協力に感謝するとともに、今後も感染拡大の防止（手洗い・手指消毒等の徹底、不要不急の外出を控える、など）にご協力を願いいたします。なお、16日は津波の発生がニュースになりました。17日は27年前に発生した阪神・淡路大震災の犠牲者を追悼する日でもありました。今週は、いろいろなことを考えさせられる週となりました。



持久走大会全体練習～本番へ向けて～

27日（木）は持久走大会本番です。学級通信や案内等でお知らせしているとおり、児童の健康状態に十分配慮して進めていきたいと思います。今週は、低・中・高ごとに全体練習を行いました。なお、メールでも連絡させていただきましたが、「まん延防止等重点措置」の再適用を受け、27日本番の保護者の参観は「なし」とさせていただきます。何卒ご理解をお願いいたします。



1月の「ふるさとくまさんデー」は宇城地区から！

今月の「ふるさとくまさんデー」は宇城地区の食材を使ったものでした。メニューは「びりんめし、白玉汁、きびなごフライとれんこんチップ、みかん」です。宇城在住の私にとっては（山田先生もですが）なじみの食材ばかりです。小川町は白玉粉の生産で有名です。今回は白玉汁にしていただきました。松橋町はレンコンの生産が盛んで、今では熊本県内一の産地です。「先の見通しがきく」として縁起の良い食べ物ですね。昔勤めていた松橋の学校で、生徒がよくレンコンを使って調理実習をしていたのを思い出します。また、宇土半島南岸の不知火町、三角町ではみかんがたくさんとれます。私も小さい頃はいつもたくさんのみかんを食べていました。唯一、知らなかったのが「びりんめし」。三角町の戸馳島に伝わる郷土料理で、肉のかわりに豆腐が入った混ぜ御飯です。今日も美味しくいただきました。

